
Leiter Technische Kommission Badminton:

Roger Baumann – Kehlhof 2a – 8409 Winterthur – 052 242 22 14 – 078 743 02 00 – badminton@svse.ch

Badminton Jahresbericht Saison 2013/2014

Das vergangene Berichtsjahr vom SVSE-Badminton war geprägt von der USIC-Meisterschaft in Russland. Die Teilnahme eines solchen erlebnisreichen und unvergesslichen Anlasses ist der Höhepunkt der ambitionierten SVSE Badminton-Sportler. Geprägt war das Jahr auch von den toll organisierten Plauschturnieren und Meisterschaften. Immer wieder finden neue Gesichter Gefallen an unseren Angeboten zur sportlichen Aktivität. Eine rege Teilnahme steigert die Attraktivität. Daraus finden wir hoffentlich ein grosses Potential, um weiterhin spannende Turniere zu ermöglichen und uns im internationalen Eisenbahner-Vergleich zu präsentieren.

Beim Badmintonspiel zählt jeder Punkt – beim SVSE Badminton jeder Einsatz von Euch. Vielen Dank für Euer Mitwirken.

Kaderzusammenkunft Swiss-Team 24. 08. 2013 in Kehrsatz

Fast komplett traf sich das Swiss-Team zum gemeinsamen Training im Sportcenter Kehrsatz. Zur Vorbereitung der USIC-Meisterschaft stand das Doppel-/Mixed - Training im Focus. Daneben waren die Reisevorbereitungen nach St. Petersburg das grosse Thema.

7. USIC Meisterschaft 9. – 14. 10. 2013 in St. Petersburg, Russland

Die russischen Organisatoren scheuten keinen Aufwand, um den internationalen Badminton-Eisenbahnmeister zu küren. Da sich leider unsere beiden besten Herrenspieler in der letzten Vorbereitungsphase verletzten, traten wir dezimiert die Reise nach St. Petersburg an. Dadurch musste das Swiss-Team spielerisch unten durch und durfte mit dem 11. Rang die Schlusslaterne in Empfang nehmen. Doch mit einem aufgestellten und einheitlichen Auftritt wurden wir mit dem Sympathiepreis belohnt. Neben den siegreichen Indern konnten wir mit den Teilnehmern aus neun weiteren Ländern neue Kontakte knüpfen und bestehende Freundschaften pflegen.

19. Plauschturnier mit anschl. Jahrestreffen 19. 10. 2013 in Schönbühl

Beim Herbst-Plauschturnier gab es bereits ein Doppel in der Organisation; die TK Badminton sorgte sich um den Spielbetrieb und der BC Ostermündigen um Halle und Festwirtschaft. Dies sorgte für gute Voraussetzungen für ein tolles Turnier. Nach der bewährten Plauschformel „getrennte Vorrunde / gemischte Finalrunde“ kamen alle auf ihre Kosten. Caro Frydig (Damen, ESK Biel) und Stefan Messerli (Herren, EBC Winterthur) durften sich als erste vom grossen Gabentisch bedienen.

Beim anschliessenden Jahrestreffen Badminton wurde Mathias Aegler als Mitglied der TK Badminton gewählt.

Hauptsponsoren

Trainingsweekend

Das traditionelle Trainingsweekend vor Jahresende mussten wir leider ausfallen lassen, da die TK Badminton mit der Organisation für USIC-Meisterschaft und Plauschturnier genug ausgelastet war.

20. Plauschturnier 01. 03. 2014 in Winterthur

33 spielhungrige Badminton-Sportler/innen pilgerten nach Winterthur in die Rennweghalle zum Frühlings-Plausch. Joel Wiegratz (U16) und Claudia Kirchmeier, (Damen, ESC Soldanella) standen als Kategoriensieger nach der Vorrunde fest. Frisch gestärkt nach den Leckereien aus der Festbeiz des EBC Winterthur gab's in der grossen Finalpoule aller Spieler am Nachmittag noch genügend Möglichkeiten auf die Jagd nach Punkte. „Beissen“ mussten einige bei hart umkämpften Partien. Am Gabentisch mit vielen Überraschungstaschen konnten sich alle für ihren Einsatz belohnen. Mit Simon Rutschmann, ESC St. Gallen, stand ein neuer Name zuoberst auf der Siegerliste.

14. SVSE Schweizermeisterschaft Badminton 03. 05. 2014 in Aarau

Der SV AAR bus+bahn stellte beste Rahmenbedingungen zur Meisterausmarchung zur Verfügung. Leider wurden diese nur von 16 Teilnehmern genutzt. Diese jedoch waren motiviert und zeigten, dass Meisterspiele umkämpft und spannend sein können, jedoch der Plausch einen hohen Stellenwert hat. SVSE Schweizermeister 2014 dürfen sich Ursi Rohr (Damen, ESV BLS), Marco Sommer (Herren, ESV BLS) und Hanspeter Graf (Senioren, EBC Winterthur) nennen.

Für die 15. SVSE Badmintonsaison 2014/2015 wünsche ich mir:

- Nachwuchs von Lernenden mit dem Login-Konzept
- Bereitschaft zur Übernahme von Turnieren durch Sektionen und Clubs
- Jeder macht sein Umfeld auf die SVSE-Aktivitäten aufmerksam
- Bei der 15. SM kommen auch Plausch- und Hobbyspieler. Das Mitmachen zählt!

Die 8. USIC Meisterschaften finden 2017 bei uns in der Schweiz statt. Wir wollen mit einem starken Team auftrumpfen!

Winterthur, den 17.09.2014

Leiter Technische Kommission
Roger Baumann